
令和６年度第１回当別町地域公共交通活性化協議会議事概要 

 

１ 開催日時及び開催場所 

日時：令和７年６月２４日（火）1３：３０～１４：30 

場所：当別町役場第２庁舎 ２階会議室 

 

２ 出席委員 

別紙委員名簿のとおり 

 

３ 協議会の概要 

≪次第２ 報告事項≫ 

（1）令和６年度当別町地域公共交通活性化協議会実績報告について 

（2）令和６年度当別町地域公共活性化協議会決算及び監査報告について 

資料１及び資料２に基づき事務局より説明した。 

【質疑等】 

なし 

（3）月形当別線（JR 札沼線代替バス）の令和６年度実績について 

資料３に基づき事務局より説明した。 

【質疑等】 

なし 

 

≪次第３ 協議事項≫ 

（1）令和７年度当別町地域公共交通活性化協議会変更予算（案）について 

資料４に基づき事務局より説明した。 

【質疑等】 

事務局：支出項目について、訂正させていただきたい。「とべナビ」タブレット購入と「とべナビ」サイネージ壁掛け

費用を計上させていただいているが、金額と説明内容が逆転していた。正しくは「とべナビ」タブレット購

入 581,000 円、「とべナビ」サイネージ壁掛け 79,000 円となっている。 

（2）令和７年度当別町地域内フィーダー系統確保維持事業（案）について 

資料５に基づき事務局より説明した。 

【質疑等】 

なし 

（３）当別町地域公共交通計画の評価について 

資料６に基づき事務局より説明した。 

【質疑等】 

なし 

 

≪次第４ その他≫ 

（1）「令和６年度自動運転バス実証運行事業」の概要について 

資料７に基づき事務局より説明した。 

【質疑等】 

岡部会長： 自動運転バスについては昨年度、本町地区で実施したが、まずは実装に向けてということで、今年度



についてはロイズタウン駅周辺のエリアで実施させていただく。 

また、事業の実施にあたっては冬場が大きな課題で、雪を障害物ではないと認識させることが難しい。

レベル４の実装にはまだまだ課題があるが、いろいろな事業者の方と連携を図りながら実装につなげ

ていきたい。 

 

（３）今後のスケジュールについて 

資料８に基づき事務局より説明した。 

【質疑等】 

事 務 局： 今後の公共交通を考える中で、庁内のスクールバスについて中長期的に公共交通を維持するという

観点から交通手段として検討することができないか考えている。 

        このために、まずはスクールバス運営の仕組みや現状と課題等を把握するため、スクールバスを所管

する教育委員会にも協議会に参加してもらい、情報共有等を図っていきたい。  

 

以 上 


